## "Spielend Russisch lernen" - Bundescup 2017

Der Bundescup "Spielend Russisch lernen" feiert sein 10-jähriges Jubiläum. Auch 2017 sind Russischlehrerinnen und -lehrer sowie Interessierte eingeladen "spielend Russisch zu lernen".

Die Grundlage des Wettbewerbs ist die deutsch-russische Ausgabe des ¡New Amici!-Spiels, das mit Plakaten und den Bundescup-Spielregeln kostenfrei versendet wird, wenn an der jeweiligen Schule eine schulinterne Runde (mit mindestens 4 Teams) organisiert wird. In einer Mannschaft spielen zwei Schüler mit einem Gesamtalter von mindestens 26 Jahren. Sie besteht aus einem Russisch-Könner und einem Sprachneuling.



Im Herbst reisen die Gewinner der schulinternen Runde zu einer von 16 regionalen Runden. Interessierte Schulen, die noch mehr Werbung für Russisch machen möchten, können sich um die Koordination einer regionalen Runde bewerben. Das große Finale findet im Europa-Park in Rust im November 2017 statt. Die Gewinnerteams werden nach Russland reisen.

Anmeldungen bis zum 30. April 2017 www.spielendrussisch.de